
Из опыта создания сайта

В создании сайта я, что называется, "a complete beginner". Поэтому старалась строго
следовать всем рекомендациям руководителя. Начала с регистрации и выбора
доменного имени. Чуть дольше посидела с выбором оформления: вариантов
предлагается множество. Труднее было разобраться с управлением сайтом, но мне
повезло в том, что практические подсказки дала моя коллега, которая также участвует в
мастер-классе. Не сразу разобралась, почему не все страницы требуется отображать в
меню. Насколько правильно поняла потом, подобные страницы нужны для создания
внутренних ссылок. Для начала ограничилась минимальным количеством страниц и
минимальным их наполнением. Не возникло прблем с выбором типа страниц. Он зависит
от задуманного содержания. Нетрудно добавить изображения, файлы, создать внешнии
ссылки. Была задумка на странице о работе методобъединения выставить презентацию,
но пришлось ограничиться просто подготовленным для неё материалом. Возможно,
опубликую презентацию в Интернете и изменю страницу. Работа над сайтом увлекает,
хочется сделать его как можно более информативным, логически построенным. Но это
только начало. Будем учиться дальше. Спасибо руководителям проекта!  
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